

Medienmitteilung

Generalversammlung von Raiffeisen Schweiz bestätigt Verwaltungsrat und genehmigt Jahresrechnung

- **Die Generalversammlung von Raiffeisen Schweiz hat sämtliche Anträge des Verwaltungsrats genehmigt**
- **Sowohl Verwaltungsratspräsident Thomas A. Müller als auch die weiteren Verwaltungsrätinnen und Verwaltungsräte wurden in ihren Ämtern bestätigt**
- **Die Vertreterinnen und Vertreter der Raiffeisenbanken genehmigten die Jahresrechnung 2023 von Raiffeisen Schweiz und die konsolidierte Jahresrechnung 2023 der Raiffeisen Gruppe**

Bern, 21. Juni 2024. Die Raiffeisenbanken haben an der ordentlichen Generalversammlung in Bern sämtliche Anträge des Verwaltungsrats gutgeheissen. Die Vertreterinnen und Vertreter der Raiffeisenbanken haben alle Mitglieder des Verwaltungsrats in ihren Ämtern bestätigt. Verwaltungsratspräsident Thomas A. Müller wurde mit überwältigender Mehrheit in seinem Amt bestätigt. Die Vertreterinnen und Vertreter der Raiffeisenbanken genehmigten die Jahresrechnung 2023 von Raiffeisen Schweiz und die konsolidierte Jahresrechnung 2023 der Raiffeisen Gruppe.

Der Generalversammlung wurde auch der Vergütungsbericht 2023 zur Konsultativabstimmung vorgelegt. Zudem stimmten die Vertreterinnen und Vertreter der Raiffeisenbanken konsultativ über den Vergütungsrahmen des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz für das Geschäftsjahr 2025 ab. Eine deutliche Mehrheit der Stimmberechtigten hat den Vergütungsbericht 2023 wie auch den Vergütungsrahmen für den Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz für das Geschäftsjahr 2025 gutgeheissen.

Thomas A. Müller, Verwaltungsratspräsident von Raiffeisen Schweiz: «Die positiven Abstimmungsergebnisse bestätigen dem Verwaltungsrat das Vertrauen in die strategische Führung und damit auch in die strategische Ausrichtung der Raiffeisen Gruppe. Das sehr gute Jahresergebnis 2023 unterstreicht die gute Positionierung der Genossenschaftsbank».

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: zweitgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Raiffeisen ist die zweitgrösste Bankengruppe im Schweizer Bankenmarkt und die Schweizer Retailbank mit der grössten Kundennähe. Sie zählt über zwei Millionen Genossenschafte(r)innen und Genossenschafte(r) sowie 3,69 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 784 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 219 rechtlich eigenständigen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind Mitglieder in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft. Die Raiffeisen Schweiz Genossenschaft hat die strategische Führungs- und Aufsichtsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet die Raiffeisen Gruppe Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 31. Dezember 2023 Kundenvermögen in der Höhe von 250 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 223 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekengeschäft beträgt 17,8 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 297 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.